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ASAMBLEA	  GENERAL	  EXTRAORDINARIA	  AÑO	  2020	  

Federación	  Extremeña	  de	  Baloncesto	  

En	  Cáceres	  a	  3	  de	  octubre	  de	  2020,	  siendo	  las	  10:30	  horas	  en	  el	  Pabellón	  Multiusos	  de	  Cáceres	  
sita	  en	  la	  Avd.	  Pierre	  de	  Coubertin,	  nº	  1	  de	  la	  ciudad	  de	  Cáceres.	  

	  En	  aplicación	  al	  artículo	  20	  de	  los	  Estatutos	  de	  la	  Federación	  Extremeña	  de	  Baloncesto.	  Comienza	  la	  
Asamblea	  en	  segunda	  convocatoria	  presidida	  por	  D.	  Martín	  Fariñas	  Romero,	  actuando	  como	  Secretario	  
D.	  José	  Jorge	  Santos	  Pulido,	  con	  la	  presencia	  de	  19	  Asambleístas:	  

Dñ.	  Ana	  Álvarez	  García	   D.	  Jesús	  Luis	  Blanco	  Morales	   D.	  Francisco	  Chamorro	  Rodríguez	  
Dñ.	  Pilar	  García	  Bernáldez	   D.	  Eulogio	  José	  Martín	  Gallardo	   D.	  Antonio	  Martín	  Oncina	  
D.	  Fernando	  Medina	  Cebrián	   D.	  Felipe	  Méndez	  Caballero	   D.	  Victor	  Morera	  Mainar	  
D.	  Antonio	  Tienza	  Villalobos	   D.	  María	  José	  Campos	  Roncero	   D.	  José	  María	  Martín	  Vázquez	  
D.	  Pedro	  Juan	  Muriel	  Tato	   D.	  Javier	  Ramos	  Gómez	   Dñ.	  Silvia	  María	  Bartolomé	  García	  
D.	  Juan	  Manuel	  Ferrer	  Rodrigo	   D.	  Juan	  Pablo	  Márquez	  Batista	   D.	  Jesús	  Victor	  Sánchez	  Pablos	  	  
D.	  Saturnino	  Méndez	  Lorenzo	   	   	  

	  

	  Toma	  la	  palabra	  el	  Presidente	  D.	  Martín	  Fariñas	  Romero.	  

Buenos	  días	  a	  todos	  y	  todas	  agradeceros	  la	  presencia	  por	  que	  en	  los	  momentos	  que	  estamos	  viviendo	  
tan	  dificiles,	  que	  tengamos	  la	  presencia	  del	  50	  %	  de	  los	  Asambleista,	  le	  doy	  un	  gran	  valor	  ya	  que	  es	  un	  
día	  importante	  para	  el	  comienzo	  de	  la	  temporada	  2020-‐21	  y	  por	  ello	  os	  doy	  las	  gracias.	  	  

	  Punto	  1.-‐	  	  CONSTITUCIÓN	  DE	  LA	  ASAMBLEA.	  

	  El	  Sr.	  Presidente	  continua	  con	  su	  Intervención:	  

	  “En	  aplicación	  del	  artículo	  20	  de	  los	  estatutos	  de	  la	  Federación	  Extremeña	  de	  Baloncesto	  se	  procede	  a	  la	  
Constitución	  de	  la	  Asamblea	  General	  Extraordinaria	  2020	  de	  esta	  federación	  en	  segunda	  convocatoria	  con	  
la	  presencia	  de	  19	  Asambleistas,	  el	  Secretario	  General	  y	  el	  presidente	  que	  les	  habla”.	  

	  	  

Punto	  2.-‐	  	  Propuesta	  y	  ratificación	  del	  cargo	  de	  Secretaria	  General.	  	  

Sigue	  el	  presidente	  con	  la	  palabra.	  

En	  virtud	  de	  los	  estatutos	  de	  la	  Federación	  Extremeña	  de	  Baloncesto	  propongo	  a	  la	  Asamblea	  General	  la	  
ratificación	  a	  D.	  José	  Jorge	  Santos	  Pulido	  como	  Secretario	  General	  de	  la	  FExB.	  	  

A	  petición	  del	  Jorge	  Santos	  pido	  el	  ausentarse	  de	  la	  votación	  para	  que	  los	  Asambleistas	  efectuen	  su	  votación	  
libremente.	  	  
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D.	  Jesús	  Luis	  Blanco	  Morales	  toma	  la	  posesión	  de	  Secretario	  General	  acreditando	  la	  votación.	  	  

Jorge	  Santos	  abandona	  la	  Asamblea	  General	  para	  realizar	  el	  acto	  de	  votación.	  

El	  presidente	  sigue	  con	  la	  palabra.	  

Antes	   de	   la	   votación	   quiero	   dar	   las	   razones	   por	   el	   cual,	   propongo	   la	   ratificación	   del	   actual	   Secretario	  
General.	  El	  Capital	  humano	  que	  tiene	  la	  Federación	  con	  sus	  trabajadores	  es	  muy	  bueno	  y	  está	  capiteneado	  
por	  Jorge	  Santos,	  si	  tengo	  que	  difinirles	  son:	  profesionales,	  integros,	  como	  buena	  actitud,	  colaboración,	  y	  
sobre	   todo	   dedicados	   en	  mañana,	   tarde	   y	   noche	   al	   baloncesto,	   creo	   que	   estas	   serían	   las	   palabras	   que	  
calificarían	  a	   Jorge	  Santos,	   Luis	  Romo	  y	   Jorge	  López	  como	  parte	   fundamental	  de	   la	  Federación	  que	  nos	  
permite	  estar	  organizados,	   tener	   las	   cosas	  al	   día,	   dar	   servicio	   y	  por	   lo	  que	   le	  pongo	  el	   valor	  de	  Capital	  
importantísimo.	  Nosotros	  cuando	  escuchamos	  a	  otras	   federaciones	  que	  ha	  hecho	  ERTES,	  podemos	  decir	  
bien	  orgullosos	  que	  no	  lo	  hemos	  hecho,	  por	  gratitud	  a	  los	  trabajadores	  por	  tantas	  horas	  que	  han	  realizado	  
con	  anterioridad	  sin	  cobrar	  horas	  extras,	  segundo	  por	  posibilidad	  ya	  que	  somos	  una	  Federación	  saneada	  y	  
tercero	  por	  que	  hemos	  estado	  trabajando	  sin	  descanso	  a	  pesar	  de	  no	  celebrarse	  competiciones	  o	  actividades	  
deportivas	  en	  otras	  facetas	  del	  día	  a	  día	  provocadas	  por	  la	  pandemía,	  evolucionando	  cosas,	  y	  especialmente	  
formalizando	  el	  Centro	  de	  Formación	  Deportiva	  correspondiente	  a	  los	  Cursos	  Académicos	  del	  Ciclo	  de	  Grado	  
Medio	   de	   Técnico	   Deportivo	   en	   Baloncesto,	   que	   nos	   ha	   llevado	  mucho	   tiempo.	   Creo	   que	   es	   un	   Capital	  
humano	  el	  que	  tenemos	  que	  no	  deberíamos	  perder	  nunca,	  por	  lo	  que	  solicito	  a	  la	  Asamblea	  el	  apoyo	  para	  
la	  ratificación	  del	  Secretario	  General.	  

Acto	  de	  votación.	  

VOTOS	  EN	  CONTRA:	  0	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  ABSTENCIONES:	  0	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  VOTOS	  A	  FAVOR:	  20	  

	  	  	  	   	   	  

Se	   aprueba	  por	  unanimidad	   la	   ratificación	  del	   Secretario	  General	   a	  D.	   José	   Jorge	   Santos	  Pulido	  para	  el	  
periodo	  electoral	  2020-‐2024.	  

Se	  incorpora	  el	  Secretario	  General	  a	  la	  Asamblea	  retomando	  sus	  funciones	  como	  secretario	  de	  la	  Asamblea	  
General	  Extraordinaria.	  

	  

Punto	  3.-‐	  información	  y	  ratificación	  de	  los	  miembros	  de	  la	  Junta	  Directiva.	  

Toma	  la	  palabra	  el	  Sr.	  Presidente	  

	  	  Los	  miembros	  de	  la	  Junta	  Directiva	  prácticamente	  todos	  y	  todas	  seguirán	  ya	  sabeis	  con	  los	  que	  contabamos,	  
a	   los	  que	   le	  he	  pedido	   siempre	  esfuerzo,	  buena	  voluntad,	  ganas	  de	  ayudar,	  ganas	  de	  apoyar	   y	   con	  ese	  
material	  contamos.	  Muchos	  llevan	  en	  la	  Federación	  mas	  años	  que	  yo	  jugando	  pero	  siguen	  siendo	  personas	  
útiles,	  personas	  vinculadas	  al	  baloncesto,	  personas	  que	  aman	  el	  baloncesto	  y	  eso	  es	  mérito	  importante	  para	  
pertenecer	  a	  la	  Junta	  Directiva	  de	  la	  FExB,	  a	  una	  parte	  ya	  lo	  conocéis	  a	  todos	  y	  vamos	  a	  incorporar	  a,	  Pilar	  
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García	  Bernáldez,	  Ána	  Álvarez	  García,	  Pedro	  Juan	  Muriel	  Tato	  y	  Antonio	  Bazo	  Fariñas	  desde	  el	  punto	  de	  
vista	  médico	  aspecto	  nuevo	  que	  ha	  sido	  justificado	  por	  la	  andemia	  del	  COVID	  19.	  	  

Dentro	  de	  la	  Junta	  Directiva,	  vamos	  a	  crear	  una	  comisión	  del	  seguimiento	  de	  las	  competiciones	  que	  va	  ser	  
muy	  importante	  en	  una	  temporada	  que	  se	  nos	  hecha	  encima,	  	  para	  conocer	  el	  pulso	  de	  los	  problemas	  diarios	  
y	  como	  resolverlos,	  e	   intentar	  adelantarnos	  a	   las	  visicitudes	  que	  esta	   temporada	  complicada	  nos	  puede	  
afectar.	  En	  estas	  comisión	  estarán	  las	  dos	  mujeres	  incorporadas	  mas	  alguna	  persona	  mas.	  	  

Acto	  de	  votación.	  

VOTOS	  EN	  CONTRA:	  0	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  ABSTENCIONES:	  0	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  VOTOS	  A	  FAVOR:	  20	  

Se	  aprueba	  por	  unanimidad	  la	  Junta	  Directiva	  propuesta	  por	  el	  presidente	  FExB.	  

Punto	  4.-‐	  Ruegos	  y	  preguntas	  sobre	  los	  puntos	  del	  orden	  del	  día.	  

Toma	  la	  palabra	  el	  Sr.	  Presidente	  formalando	  a	  los/as	  asambleista	  si	  tienen	  a	  bien	  algún	  ruego	  o	  alguna	  
pregunta	  sobre	  los	  puntos	  del	  día.	  

No	  habiendo	  por	  parte	  de	  los	  presentes	  ninguna	  petición	  de	  palabra.	  	  	  

Sin	  mas	  asuntos	  que	  tratar,	  el	  presidente	  da	  por	  concluida	   la	  Asamblea	  General	  Extraordinaria	  siendo	   las	  
10:40	  AM	  del	  corriente.	  

	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
Secretario	  General	  FExB	   	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  V.	  B.	  Presidente	  FExB	  

	  	  	  	  	  José	  Jorge	  Santos	  Pulido	   	   	   	   	  	  	  	  	  	  Martín	  Fariñas	  Romero	  
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